

PARA SALTILLO EN 2026

Anuncian más de mil 100 mdp a seguridad



LOCAL / PÁG. 7

El alcalde Javier Díaz entrega el Galardón Manuel Corpus Beltrán al Mérito Policial en el marco del Día del Policía Saltillense

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Durante el evento se reafirmó el compromiso de mantener a Saltillo como una de las ciudades más seguras del país.



El alcalde Javier Díaz González anunció una inversión histórica en seguridad para Saltillo durante la ceremonia del Día del Policía Saltillense.

guir cuidando a quienes nos cuidan. Porque aquí la seguridad se construye todos los días. Y por amor a Saltillo,

vamos con todo y por más", afirmó Díaz González.

El alcalde apuntó que el objetivo es mantener a Saltillo como una de las ciudades más seguras a nivel nacional, ya que esto repercute de manera directa en la calidad de vida de las familias.

En la ceremonia, el alcalde entregó el Galardón Manuel Corpus Beltrán a Ignacio Reyes González, en la categoría Perseverancia y Trayectoria; a Felipe Granados Hernández, en Actos Heroicos; a Lucía Milndrette Gómez Sosa, en Proximidad Social y Vinculación Ciudadana; y a Francisco Javier Méndez Dávila, en Post Mortem.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

REITERA PRÓXIMA INVERSIÓN EN COAHUILA

Enrocán a reajustados de GM: Manolo Jiménez

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolahoz.com.mx



SALTILLO, COAH.- El despido de alrededor de mil 900 trabajadores en la planta de General Motors (GM) en Ramos Arizpe está directamente relacionado con la disminución en la venta de vehículos eléctricos en Estados Unidos, derivada de la eliminación de subsidios federales para su compra, informó el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.

El mandatario explicó que durante el último año el gobierno estadounidense otorgó incentivos de entre 7 mil y 8 mil dólares para la adquisición de autos eléctricos, lo que impulsó de manera significativa la demanda; sin embargo, al desaparecer este apoyo, las ventas comenzaron a caer desde hace varios meses, afectando de forma directa a las plantas que fabrican este tipo de unidades.

principalmente aquellas ubicadas en Coahuila.

"Los vehículos que se producían en Coahuila estaban destinados al mercado estadounidense. Al quitarse el subsidio, se frenó la compra y eso impactó de manera directa", señaló Jiménez Salinas, al destacar que la entidad es el principal productor de autos eléctricos en México, lo que explica la magnitud del ajuste laboral.

LOCAL / PÁG. 2

El reconocimiento fue otorgado a elementos destacados por su trayectoria, actos heroicos y servicio a la comunidad.



cionario, las sanciones están contempladas dentro de los reglamentos municipales y se calculan en Unidades de Medida y Actualización (UMA), cuyo valor pasará de 113.41 pesos a aproximadamente 117 pesos, lo que representa un aumento cercano al 3%.

Detalló que en el caso de la ebriedad incompleta, las multas van de 80 a 100 UMA, mientras que para la ebriedad comple-

ta las sanciones oscilan entre 180 y 200 UMA.

En términos monetarios, actualmente la multa mínima por ebriedad incompleta ronda los 9 mil 50 pesos y la máxima por ebriedad completa alcanza aproximadamente los 13 mil pesos, cantidades que también se ajustarán conforme al incremento de la UMA.

Saracho señaló que los operativos de alcoholime-

ntria se mantienen de manera permanente. Durante diciembre y la primera semana de enero se realizaron en horarios extendidos, de 6 de la tarde a 6 de la mañana.

LOCAL / PÁG. 2



Nación



Debe Salinas pagar 51 mmdp en tres días

Eleva Marruecos ante FIFA conflicto

La Federación de Marruecos de fútbol ha iniciado acciones legales ante la CAF y la FIFA tras el polémico desenlace de la final de la Copa de África 2026



Score!



EN FEBRERO

Aumentarán multas por conducir alcoholizados

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El Ayuntamiento de Saltillo aplicará a partir del próximo 1 de febrero un ajuste en las multas por conducir bajo los efectos del alcohol, como parte del incremento anual establecido con el inicio del nuevo año, informó el secretario del Ayuntamiento, Francisco Saracho.

De acuerdo con el fun-

cionario, las sanciones están contempladas dentro de los reglamentos municipales y se calculan en Unidades de Medida y Actualización (UMA), cuyo valor pasará de 113.41 pesos a aproximadamente 117 pesos, lo que representa un aumento cercano al 3%.

Detalló que en el caso de la ebriedad incompleta, las multas van de 80 a 100 UMA, mientras que para la ebriedad comple-

ta las sanciones oscilan entre 180 y 200 UMA.

En términos monetarios, actualmente la multa mínima por ebriedad incompleta ronda los 9 mil 50 pesos y la máxima por ebriedad completa alcanza aproximadamente los 13 mil pesos, cantidades que también se ajustarán conforme al incremento de la UMA.

Saracho señaló que los operativos de alcoholime-

ntria se mantienen de manera permanente. Durante diciembre y la primera semana de enero se realizaron en horarios extendidos, de 6 de la tarde a 6 de la mañana.

LOCAL / PÁG. 2



Jiménez Salinas indicó que en las próximas semanas se espera reubicar a la mayoría de los trabajadores despedidos de GM de Ramos Arizpe.

principalmente aquellas ubicadas en Coahuila.

"Los vehículos que se producían en Coahuila estaban destinados al mercado estadounidense. Al quitarse el subsidio, se frenó la compra y eso impactó de manera directa", señaló Jiménez Salinas, al destacar que la entidad es el principal productor de autos eléctricos en México, lo que explica la magnitud del ajuste laboral.

LOCAL / PÁG. 2